

Trabajadores de agencia argentina Télam siguen reclamando reincorporación de 350 despedidos



Buenos Aires, 20 ago (RHC) Las semanas siguen pasando, el servicio está interrumpido desde hace hoy 56 días y los trabajadores de la agencia estatal de noticias argentina Télam continúan en lucha por la reincorporación de más de 350 compañeros.

Un cartel en rojo con letras blanca y un símbolo de alerta con la leyenda 'por medidas gremiales el servicio se encuentra temporalmente limitado' se puede leer al acceder a la página en internet de ese histórico medio de prensa, que se encuentra paralizado desde que en junio pasado las autoridades decidieran reducir la plantilla en varios departamentos.

En el edificio de la Avenida Belgrano muchos periodistas, fotorreporteros y empleados que cumplen disimiles tareas dan la pelea día y noche desde el lugar para que se les devuelva los puestos de trabajos a aquellos que se quedaron en la calle de un día para otro y afirman que en Télam no sobra nadie.

Mientras que la semana anterior el titular del Sistema Federal de Medios Públicos, Hernán Lombardi, volvió a defender la decisión de la dirección de la agencia de despedir a 357 personas, diputados de la oposición reclamaron una solución para dar fin con el conflicto que mantiene estancado al histórico medio que abastece de noticias a todos los periódicos.

De acuerdo con una nota del portal El Parlamentario, varios bloques políticos hicieron llegar hace pocos días una nota al presidente de la Nación, el jefe de Gabinete y al titular del Sistema de Medios Públicos para pedir la reincorporación de todos los despedidos.

Abogan por la apertura de una mesa de negociaciones con las representaciones gremiales, que desemboque en la inmediata recuperación del servicio periodístico.

Instamos a que, en el marco de un debido diálogo institucional, se dispongan las medidas que permitan retrotraer la situación a la que existía a inicios del conflicto y se inicien conversaciones para debatir los términos de la continuidad de la empresa, señala la misiva de varios grupos de Diputados.

En declaraciones a Prensa Latina Nicolás Roggero, delegado del Sindicato de Prensa de Buenos Aires, subrayó que permanecen las 24 horas dentro del edificio.

Dormimos acá, estamos cuidando los archivos periodísticos, los bienes públicos que abandonaron las autoridades, solo ha venido un directivo, el resto no ha aparecido, vemos con preocupación que no avanzan las instancias en el ministerio de Trabajo, los salarios de la gente que no está echada fueron percibidos el último mes con un retraso de siete días y estamos acá, dijo.

Cada día realizan alguna que otra actividad como la que sucederá hoy en con varias charlas debate en fábricas recuperadas, cooperativas, y sindicatos, a donde llevarán su lucha.

Varias decisiones judiciales han ordenado la reincorporación de al menos 15 afiliados al sindicato de trabajadores de Prensa, pero ha habido hasta ahora muy pocos avances.

El 26 de junio pasado la directiva de Télam señaló que 'luego de una minuciosa evaluación en cada área se decidió desvincular a empleados que no responden al perfil que se busca para una agencia pública de noticias que debe avanzar hacia un mejor y eficaz funcionamiento'.

Desde entonces sus empleados siguen en paro y han asegurado que se mantendrán así hasta que todos sean reincorporados.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/169421-trabajadores-de-agencia-argentina-telam-siguen-reclamando-reincorporacion-de-350-despedidos>



Radio Habana Cuba